



三つの輪が ひろがる つながる



令和6年6月27日(木) 第6号

修学旅行を満喫しました!



13日(木)～14日(金)
6年生が修学旅行に行ってきました。
総じて、話の聞き方やルールを守って行動しようとする意識の高さは素晴らしく、感心するばかりでした。



楽天
モバイルパーク



朝食は
バイキング

プール清掃を行いました

19日(水)、プール清掃を行いました。時間をずらし、4～6年生で行いました。事前に用務員さんが水を抜き、高圧洗浄機で汚れを取っておいてくれたので、時間を短縮することができました。みわっこサポーターの方3名にもご協力いただきました。



プールの使用は7月1日からの予定でしたが、プールの底面を修理していただくことになりましたので、使用開始は少しずつ込むかもしれません。

遠足に行ってきました

21日(金)、3年生は、にかほ方面に行ってきました。



シャボン玉の中に入ったよ。

屋外
トランポリン



白瀬南極探検隊記念館、フェライト子ども科学館での活動を存分に楽しみました。

★9日(火)は全校PTAです★
日程を確認します。

授業参観 1:30～2:15

窓拭き作業 2:20～2:50

全体会 3:05～3:35

学年懇談 3:40～4:10

子どもたちの成長を、ぜひ見にいらしてください。